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Alcaldía de San Juan de la Maguana premiada como una  

de las diez mejores gestiones del País 
 

 

Al cumplir sus primeros cuatro meses de gestión la Liga Municipal Dominicana entregó 

a la alcaldía de San Juan de la Maguana, un premio simbólico y metálico por estar 

situada entre las diez mejores gestiones del país. 

El alcalde Lenin de la Rosa al recibir dicho premio destacó que todo el equipo que 

encabeza trabaja de manera integra y eficiente para renovar con el servicio al 

municipio de San Juan de la Maguana. 

Al ser valorado dentro del ranking del Sismap municipal Lenin de la Rosa dijo que San 

Juan de la Maguana, es ejemplo de buena gestión por lo que el compromiso con el 

municipio se fortalece cada día. 

El secretario general de la Liga Municipal Dominicana Víctor de Aza,  hizo entrega del 

reconocimiento al alcalde Lenin de la Rosa y a otros 9 alcalde del país 

 



 
 

 

 
 

 

Boulevard Arturo Batista (Sanguillï) cambia 

 aspecto de parte oeste del complejo Deportivo. 
 

 

 

Al inaugurar el bulevar deportivo nombrado como homenaje, con el nombre del 

deportista e instructor de beisbol Arturo Batista Sanguillí, el alcalde Lenin de la Rosa 

dijo que se trata de una obra que representa la visión de las autoridades, de que cada 

peso que se administra en la alcaldía se haga de forma eficiente en bien de la 

sociedad. 

Dijo que los 276 metros de acera rescatado, era una demanda de mucho tiempo de 

la población, especialmente de los moradores del ensanche la Fe y los usuarios del 

espacio en la parte oeste del complejo deportivo, el cual estaba sumido en el 

abandono. 

 



 
 

 

 
 

 

De la Rosa dijo que la calidad de la obra garantiza que la misma perdurara en el 

tiempo, además de contar con luces con paneles solares, bello paisajismo con mas 

de dos mil plantes y una terminal de moto conchos, incluyendo las rampas para las 

personas con discapacidad. 

Agregó que los integrantes de la alcaldía se honran al dedicar dicho Boulevard a Arturo 

Batista, por haber sido un hombre que pese a venir de los estratos sociales mas 

humildes, transfirió su talento a cientos de jóvenes a quienes instruyó en el ámbito del 

beisbol. 

“Caminar de forma segura por el espacio remozado de día o de noche, es parte de la 

visión de una nueva administración que está empeñada en renovar a San Juan de la 

Maguana” Expreso el alcalde Lenin de la Rosa 

Arturo Batista Sanguillí fue atleta y entrenador de Beisbol, responsable d ela formación 

de una gran cantidad de talentos de la disciplina que militaron incluso en las grandes 

Ligas de los Estados Unidos.  

 

 

 



 
 

 

 
 

 

Secretario general de la Liga Municipal Dominicana Víctor de Aza  

satisfecho con realizaciones de alcaldía de San Juan de la Maguana  
 

 

Tras ser recibido en el despacho del alcalde de San Juan de la Maguana Lenin de la 

Rosa y conversar por cerca de una hora, se dirigieron a supervisar cada uno de los 

trabajos desarrollados por el gobierno local. 

Víctor de Aza se mostró satisfecho por las acciones llevadas a cabo por la actual 

administración que encabeza el ingeniero de la Rosa, comprometiéndose a seguir 

respaldando a los Sanjuaneros. 

Al visitar el Boulevard Arturo Batista el secretario general de la Liga Municipal quedó 

complacido, incluso destacando la belleza de un corazón colocado al inicio de la obra. 

 

 



 
 

 

 
 

 

 

 

 



 
 

 

 
 

 

 

Alcaldía trabaja en la construcción de hermoso parque infantil  

y de recreación en Villa Liberación  
 

 La obra contará con diversos espacios 

para niños, adultos y para deportes con 

una glorieta en el centro, bancos para 

sentarse, sus áreas verdes e 

iluminación. 

Bajo la supervisión del alcalde Lenin de 

la Rosa, el equipo de obras publicas 

municipal lleva a cabo intensas jornadas 

de trabajo para desarrollar la obra que 

ha llamado poderosamente la atención 

de quienes observan el progreso de la 

misma. 

 

He aquí la maqueta de lo que será el parque de Villa Liberación 

 



 
 

 

 
 

 

Premio por buena gestión serán invertidos para construcción de  

Puente de Guachupita. 
 

 
 

El alcalde Lenin de la Rosa solicitó al concejo de regidores aprobar, que los fondos 

que recibirá la alcaldía de San Juan de la Maguana por parte de Liga Municipal 

Dominicana debido a su buen desempeño, sean invertidos en la construcción de un 

puente entre los sectores de Guachupita y Quijada Quieta demandado durante 

décadas por sus moradores. 

 



 
 

 

 
 

 

 

 

El ingeniero Lenin de la Rosa dijo que, aunque los fondos 3.5 millones de pesos no 

sean suficientes para la obra, se puede iniciar con estos, trabajando  con el personal 

especializado y los equipos de la institución y gestionar los demás recursos o con el 

gobierno central, o con un organismo de cooperación internacional toda vez que la 

misma incluirá el saneamiento del Rio, que pasa por ambos barrios, la protección de 

las familias y el cuidado del medio ambiente, así como la parte estética del puente. 

 

Expresó que con la construcción del puente la alcaldía manda un mensaje de que está 

en la capacidad de poder ejecutar obras importantes, como la de esos sectores 

históricos de San Juan de la Maguana que, serán sacados del estado de vulnerabilidad 

en la que viven. 

 

De su lado los regidores a unanimidad motivaron la decisión del alcalde de que dichos 

fondos por el premio sean utilizados por los fines antes citados previo a aprobar la 

resolución, considerando que esa será también una solución al desahogo del tránsito 

vehicular y el mejoramiento de la calidad de vida de la gente. 

 

El puente actual será totalmente destruido para darle paso a la construcción de la 

nueva obra, por lo que el alcalde de la ciudad llamó a los moradores a prepararse para 

recibir los trabajos de construcción de su anhelo, el que dijo será una gran obra para 

esa parte de la ciudad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 
 

 

Alcaldía inaugura obras del presupuesto participativo en Mano guayabo 
 

 

A un costo de un millón 400 mil pesos la 

alcaldía de San Juan de la Maguana dejo 

inaugurada la construcción de aceras y 

contenes, arborización remozamiento y 

puntura de la cancha de baloncesto de los 

Sónicos, mejoramiento de badenes e 

iluminación del barrio Mano guayabo. 

Las obras se enmarcan dentro de presupuesto 

participativo, acordado con la junta de vecinos 

Pedro Henríquez Ureña del sector. 

El alcalde Lenin de la Rosa agradeció la 

integración de los miembros de la junta de 

vecinos, por ser veedores de que los trabajos 

se ejecuten de forma eficiente y transparente. 

El ejecutivo municipal llamó a los comunitarios, 

a cuidar celosamente los trabajos, que 

incluyeron el bacheo de algunos trabamos que 

se encontraban en mal estado, mientras las 

señoras Vinéala Sánchez y Olga Bautista 

dirigentes de la Junta de Vecinos, mostraron su 

alegría por las realizaciones del gobierno local.  



 
 

 

 
 

 

Alcaldía embellece área frontal del cementerio Municipal  

con Boulevar Tony del Villar 
 

  

Acera se encontraba intransitable, así como con el remozamiento de la pared frontal 

del Campo Santo. 

En ese espacio se podrá apreciar la belleza de la naturaleza, con la siembra de un 

nuevo arbolado y gramas, construcción de parqueos, colocación de bancos y una 

dedicatoria al fenecido ex senador de San Juan Tony del Villar. 

El alcalde Lenin de la Rosa destacó que será otra de las obras que cambiará el aspecto 

de esa área, tanto para los visitantes como para los vecinos del entorno. 

Igual que en las demás obras realizadas, llama a la comunidad a cuidar celosamente 

dichos espacios construido con mucho amor, levantada bajo el mas estricto cuidado, 

la transparencia y la calidad para beneficio de la población. 

 



 
 

 

 
 

 

Alcaldía también remoza avenida independencia  

frente a las escuelas primarias 
 

 
 

La calle independencia tramo desde la Eusebio Puello hasta la Pedro J. Heyaime 

contará con área verde, Iluminación y un nuevo arbolado, en el marco de las acciones 

que lleva a cabo la alcaldía que preside el ingeniero Lenin de la Rosa. 

Los trabajos incluyen la adecuación del baden de la calle Club de Leones que inicia 

frente a la plaza Juan Bosch. 

La pared de será objeto de la colocación de Murales para completar la vista del tramo 

y darle un toque de belleza a la zona céntrica de la ciudad. 

Esta iniciativa se enmarca dentro de las acciones que lleva a cabo la alcaldía, del 

municipio. según expreso el alcalde ingeniero Lenin de la Rosa. 



 
 

 

 
 

 

Conozca a Nuestros Regidores 
 

Dr. Gabriel Antonio Núñez Sánchez  



 
 

 

 
 

 

Iniciamos con el presidente de la Sala Capitular  

 

 Gabriel Antonio Núñez Sánchez, nació el 19 

de Noviembre del 1988, en el municipio de 

San Juan de la Maguana, hijo de la 

reconocida doctora Carmen Milagros 

Sánchez y el Sr. José Antonio Núñez. 

Desde niño ha sido muy extrovertido y 

servicial, ha pertenecido a varios grupos 

culturales, políticos y deportivos, apasionado 

especialmente con la equitación y el 

baloncesto, realizó sus estudios primarios en 

el colegio Padre Guido Gildea y el bachillerato 

técnico en informática en el Centro Cristiano 

de Educación para el Desarrollo, luego decidió ir a Santo Domingo a estudiar la carrera 

de Doctor en Odontología, en la sede de la Universidad Autónoma de Santo Domingo 

(UASD). 

Al regresar a su amado pueblo, comienza a enrolarse en la política y decide incursionar 

en las aspiraciones a cargos electivos optando por una precandidatura a regidor para 

la contienda del año 2020, siendo seleccionado oficialmente candidato en octubre del  

2019, para posteriormente ser favorecido con el voto popular, convirtiéndose en el 

regidor más joven para el periodo 2020-2024. 

En el 2024 decide aspirar a la reelección, logrando resultados resultados superiores 

a su primera elección tras la valoración de la población de San Juan de la Maguana. 

A Raíz de su victoria fue escogido como presidente de la sala capitular para iniciar el 

primer año de la gestión 2024-2028; Gabriel Núñez, es casado, tiene tres hijos, y su 

familia es su fortaleza, en su tiempo libre le gusta pasear a caballos y jugar baloncesto. 

Actualmente como presidente de la sala capitular aspira a un mejor San Juan para la 

colectividad, para él es un placer compartir y trabajar con tantos jóvenes con visión en 

el concejo de regidores y el alcalde Lenin de la Rosa, el cual ha venido desarrollando 

un arduo y buen trabajo para la renovación, servicio y desarrollo de la comunidad.  

Solicita muy gentilmente a toda la población proteger las obras que con tanto cariño y 

esfuerzo se están realizado para ellos. 

 



 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




